

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

Manos mixtecas

Jesús Noyola

No pedimos,
exigimos justicia
en los campos
de cultivos.
Derechos laborales
para mis hermanos,
mejores salarios
para los que trabajamos
en los campos.

No más acoso
a las mujeres,
más regulaciones
en los pesticidas
que a diario respiramos.



Para los asambleístas,
solo un cumplimiento
para los campesinos
en California, un acontecimiento
para un mejor futuro
de nuestras familias.

Soy jornalero
exijo mejores salarios
más tiempo con mis hijos
tienen derecho a ser universitarios.

Desde el Condado de Ventura
¡Vivan las manos mixtecas
de mis hermanas y hermanos!



Manos mixtecas

Jesús Noyola



(El camino del campo Jesús Noyola)

Sobre La Autora

Jesús nació en Cuajinicuilapa, en la Costa Chica de Guerrero, lugar de poetas y compositores, pero no de apoyo por la cultura y donde la discriminación es visible y la pobreza se siente. Desde niño empezó a trabajar en el campo. La poesía es su pasión y a los 13 años escribió su primer poema y participó en pequeñas obras teatrales. Cursó la preparatoria y quería estudiar derecho, pero por falta de recursos tuvo que emigrar a EE.UU., donde ha trabajado en campos de uva, fábricas y en un restaurante. Como locutor voluntario del programa de radio "El profe y las poesías" en MICOP, habla de la importancia de esta y promueve la lectura en los jóvenes, el respeto a las mujeres, y la igualdad de géneros.